
- Propuesta de creación de un servicio de 
Psicología. 

- Posible revisión de la propuesta adopta
da por la Comisión de 2 de septiembre 
obre devolución del importe de matrí

culas a alumnos de la Escuela de En
fermería. 

- Propuesta presentada por el Jefe del Ser
vicio de ,Laboratorio del Hospital Pro
vincial, sobre personal necesario en di
cho servicio. 

- Propuesta sobre la plaza de Administra
dor de Hospitales. 

COMISION DE AGRICULTURA 

Sesión de 10 oe diciembre. 

Asistieron los señores: 

- D. Miguel Sánchez Bustos, Presidente de 
la Comisión. 

Diputados: 

- D. Esteban López Vega. 
- D. Dé\niel Almansa García. 
- D. Ramón Parra Quevedo. 
- D. Miguel López-Camacho González de 

la Aleja. 

SUNTOS TMTADOS 

- Campaña de divulgación apícola en la 
provincia. 

- Propuesta sobre adquisición de un lote 
de ganado lané\r. 

- Adouisición de material para riegos en 
la Finca Galiana. 

- Solicitud del Departamento de Agricul
tura de la Junta de Comunidades de Cas
tilla - Lé\ Manoha. 

- Propuesta de la Dirección General del 
Servicio Nacional de Productos Agrario . 

- Expediente sobre organización de un 
Campo de Ensayo e Investigación en la 
Finca Galiana. 

COMISION DE BENEFICENCIA Y 
OBRAS SOCIALES 

Sesión del día 13 de diciembre. 

A istieron: 

- D. Anastasio López RamÍrez, Presidente 
de la Comisión. 

Diputados: 

- D. Juan García Toribio. 
- D. Francisco García Pozo. 
- D. Antonio Fresneda Fresneda. 

ASUNTOS TRATAnOS 

- Diver as solicitudes de ayuda económi
ca a instituciones. 

- Varias peticiones de funcionarios y pé\r
ticulares. 

- Propuesta de ayudas a familias de aco
gidos en el Hogar Provincial e institu
cione que ocadyuvan a la labor bené-

fica de la Diputación, con motivo de la 
Navidad. 

- Otros asuntos. 

COMIS~0J'l p.f.., ECO LOGIA y 

MEbIO AMBIÉNTE 

Sesión de 18 de diciembre. 

Asistieron: 

- D. Jesús Jiménez Fernández, Presidente 
de la Comisión. 

Diputados: 

- D. Miguel Sánohez Bustos. 
---!:. D. ' 'Rarhó,n Parra Quevedo. 

f i .. 

ASUNT@S TRATADOS 
ji; • " • - Escrito del AyuntamIento de Puertolla-

no sobre electrificación de la «Dehesa 
Boyal». 
Situación de los vertidos de aguas resi
du~Jes. que producen conté\minación de 
los ca ce públicos de la provincia . 
Propuesta J sobre la celebración del Día 
del ~~oJl .~n la provincia. 

COMISION DE DEPORTES Y 
TURISM<f ': 'i .: 

Sesión de 23 ¡de diciembre. 

Asistieron los eñores: 

- D. Francisco Javier Martín del Burgo Si
marro, Presidente de la Comisión. 

Diputados: 

- D. Antonio Ruiz García Minguillán. 
- D. Hilario Martín Mecé\. 
- D. Gregorio Sánchez López. 

ASUNTOS TRATADOS 

- Propue ta obre concesión de ayudas 
económicas a Ayuntamientos con desti
no a equipamiento de instalaciones de-

o portivas. 
.. - A udas económicas de carácter deporti-

vo concedidas a diversas personas en-
tidades. 

- Subvención concedida a l Ayuntamiento 
de Valdepeñas por el Consejo Superior 
de Depqrtes. 

- Informe sobre documentación recibida. 

COMISION DE CULTURA Y EDUCACION 

Sesión de 27 de diciembre. 

Asistieron los señores: 

- D. Juan García Toribio, Presidente d la 
Comisión. 

Diputados: 

- D. Antonio Fresneda Fresneda. 
- D. Jesús Moreno Rodrigo. 
- D. Franci co Javier Martín del Burgo Si-

marro. 

35 -

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Ciudad Real. 12/1982.


